

## *GRUPO ASESOR ROS PARTICIPA EN LA PRESENTACIÓN DEL INFORME SOBRE EL POLÍGONO DE CARRÚS*

**Vicente Cremades García**, socio de Grupo Asesor Ros, participó ayer en la presentación del informe sobre el Polígono de Carrús de Elche denominado "ANÁLISIS DE LA SITUACIÓN ACTUAL Y PERSPECTIVAS DE FUTURO -HACIA UNA EGM" elaborado conjuntamente con la Universidad CEU Cardenal Herrera. La confección del mismo ha sido posible gracias a la colaboración del Excelentísimo Ayuntamiento de Elche con la Comunidad de Propietarios del Polígono de Carrús. El informe pretende ser el punto de partida para la mejora y modernización de un área industrial tan importante para la ciudad de Elche como es el Polígono de Carrús.

En Elche, a 10 de mayo de 2024